

FAMILIA

Historias de IMSSpiración

SAN LUIS POTOSÍ

IMSS

SUPLEMENTO

Número 16 | Marzo | 2024



**NIÑA RECIBE CON ÉXITO
TRATAMIENTO EN ONCOCREAN**

SUPLEMENTO

FAMILIA IMSS | HISTORIAS DE IMSSPIRACIÓN



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL

3. DESDE CASA

Niña recibe con éxito tratamiento en ONCOCREAN.

5. HISTORIAS DE ÉXITO

Se realiza prueba de Tamiz Cardíaco Neonatal.

ASÍ SOMOS 4.

- ▶ Equipo de Biología Molecular en el HGZ No.1.

COMUNIDADES 6.

- ▶ Inicia Curso Postécnico de Enfermería en Gestión y Educación.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal y a los derechohabientes del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

NIÑA RECIBE CON ÉXITO TRATAMIENTO EN ONCOCREAN



Con un diagnóstico de leucemia linfoblástica aguda y después de 3 años de recibir un tratamiento oncológico especializado en el Centro de Referencia Estatal para la Atención de la Niña y el Niño con Cáncer (ONCOCREAN), en el Hospital General de Zona No. 1, del Instituto Mexicano del Seguro Social en San Luis Potosí, Angélica M. de 13 años, tocó la Campana de la Victoria en su lucha contra el cáncer.

En diciembre del 2023, se realizó el último aspirado de médula ósea en Angélica para corroborar que la enfermedad ha sido controlada e iniciar su vigilancia. “Angélica no recibe más quimioterapia; a partir de ahora se encuentra en una etapa de vigilancia cada mes, con estudios de laboratorios y posteriormente se espaciarán las consultas hasta que en cinco años podamos considerarla totalmente curada”.

EQUIPO DE BIOLOGÍA MOLECULAR EN EL HGZ No. 1

En el Hospital General de Zona No. 1 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en San Luis Potosí, se cuenta con un equipo de alta tecnología, que permite detectar la presencia de algún tipo de virus en la sangre de las personas que solicitan ser donadoras, antes de ser aceptadas. Con el objetivo de garantizar sangre segura para su uso en transfusiones.

Diariamente, el Laboratorio de Biología Molecular procesa entre 100 y 150 pruebas de sangre segura.

Gracias a este equipo, los estudios sanguíneos son más integrales, con el único objetivo de garantizar que las transfusiones que se realizan en nuestros hospitales sean seguras.



SE REALIZA PRUEBA DE TAMIZ CARDÍACO NEONATAL



En el Hospital General de Zona (HGZ) No. 1, del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en San Luis Potosí, personal especializado realiza una prueba de tamizaje neonatal, para detectar padecimientos como cardiopatías congénitas.

Éstas son un conjunto de malformaciones que comprometen el corazón y los grandes vasos y que pueden ser sospechadas o diagnosticadas posterior al nacimiento, mediante la exploración física pediátrica. Estas condiciones pueden detectarse durante el embarazo, entre la semana 18 y 24 de edad gestacional mediante ecocardiografía fetal.

Sin embargo, actualmente es posible confirmar la sospecha de este grupo de enfermedades mediante una nueva herramienta llamada tamizaje cardíaco neonatal. Se puede realizar preferentemente entre las 24 y las 72 horas de vida, incluso en recién nacidos que serán dados de alta hospitalaria antes de las 24 horas de nacimiento.

Consiste en realizar la medición de la saturación de oxígeno de la mano derecha y de uno de los dos pies con un oxímetro especializado. Una vez colocada la pulserita para tomar las saturaciones de las extremidades, el aparato arroja el resultado obtenido y e informa sobre si existe sospecha de una alteración en el corazón del bebé.

INICIA CURSO POSTÉCNICO DE ENFERMERÍA EN GESTIÓN Y EDUCACIÓN



Este curso está orientado a mejorar la calidad de la atención de las y los derechohabientes, con base en los 4 pilares de la educación: Saber-Saber, Saber-Hacer, Saber-Ser y Saber-Convivir. Busca vincular la realidad de los procesos de atención a la salud con la educación y, de esta manera, trascender los conocimientos teóricos hacia el desarrollo de habilidades y actitudes que lleven al alumnado a realizar su labor como enfermeras y enfermeros especialistas en gestión y educación.

En la ceremonia estuvieron presentes autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social y del Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social.

¡ÚNETE!

¡YA LLEGAMOS A WHATSAPP!



Escanea el
Código QR y únete



- 😊 Entra al vínculo
- 😊 Se abrirá la conversación
- 😊 Da clic en Seguir
- 😊 Consúltalo ahora en el apartado de Novedades

Porque tú lo pediste, creamos este canal para ti 😊

UN IMSS MÁS GRANDE Y FUERTE, MÁS SEGURO Y MÁS SOCIAL



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL